

# Dons solidaires pour Cuba :

La CMCAS des Yvelines organise un voyage à Cuba du 8 au 20 mai 2024. Nous considérons qu'il est de notre devoir de faire rimer voyage avec solidarité. C'est pourquoi, nous faisons appel à vous pour aider la population cubaine. Nous collectons donc en SLV jusqu'au 24 avril 2024 :

- Médicaments non périmés
- Compresses stériles
- Pansements
- Seringues
- Cathéters
- Produits d'hygiène corporelle
- Dentifrice
- Brosses à dents adultes et enfants
- Lait en poudre bébé
- Serviettes hygiéniques + tampons
- Crayons de couleurs
- Pinceaux
- Ballons de baudruche
- Lunettes adultes et enfants

Cuba fait face depuis 62 ans au blocus imposé par les États-Unis, intensifié sous l'administration Trump et perpétué aujourd'hui par le gouvernement Biden, malgré ses promesses de campagne. Économique, commercial ou financier, ce blocus vise à provoquer des pénuries et du désordre. Tous les secteurs de la société sont touchés. L'accès à la nourriture, aux médicaments ou à l'électricité est devenu extrêmement laborieux. Cuba s'est vu empêcher par le blocus d'avoir accès à des importations alimentaires et sanitaires. L'administration étasunienne accentue, malgré la condamnation unanime de la communauté internationale, l'étranglement économique de la grande île et multiplie les provocations, les mensonges, les violences et les opérations de subversion dans l'espoir d'en finir avec Cuba, sa liberté et son indépendance.

Malgré ses propres tourments et difficultés incommensurables, Cuba aura, une fois de plus, réussi l'exploit d'envoyer ses célèbres « brigades médicales internationalistes » au chevet du monde, pour aider les peuples à vaincre la pandémie mondiale liée au COVID-19.

